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Solicita ações conjuntas em providências
e na destinação de recursos da União
visando à aquisição de um ônibus, com
no mínimo 46 lugares, para atender as
demandas escolares do Município de
Nova Alvorada do Sul.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando ações conjuntas em providências e na destinação de
recursos da União visando à aquisição de um ônibus, com no mínimo 46 lugares, para
atender as demandas escolares do Município de Nova Alvorada do Sul.

Plenário Deputado Júlio Maia, 1º de abril de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(088/2025)

JUSTIFICATIVA

Os Vereadores Renilson César da Silva, Carlos Alberto Beraldi Junior, Rozidália Jesus
de Brito Sampaio dos Reis, Renato Vante Munhões, Ronaldo de Camargo e Nélio Dias
Justen, da Câmara Municipal de Nova Alvorada do Sul, são autores do Requerimento
n° 042/2025, no qual solicitaram nossa intercessão para a viabilização da destinação
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de um ônibus, com no mínimo 46 lugares, para atender as demandas escolares
daquele município.

Conforme os Vereadores, a pedido se justifica devido à alta demanda de alunos que
utilizam o transporte escolar, sendo necessária a aquisição de mais ônibus para
atender com mais eficiência e qualidade os alunos matriculados na rede municipal de
ensino e, ter um veículo à disposição dos estudantes que não possuem meios de
locomoção, principalmente em dias de chuva ou calor extremo, torna-se uma
importante ferramenta na garantia de se evitar a evasão escolar, proporcionar conforto
para as crianças e adolescentes com o transporte em veículo adequado, para que
cheguem até as escolas com segurança e disposição para a rotina escolar.

Assim, diante da relevância da solicitação e em virtude de o Executivo Municipal não
dispor de recursos suficientes para este investimento, considerando também que o
total de recursos disponíveis oriundos de Emendas Parlamentares Estaduais neste
exercício já estar direcionado, se fazem imprescindíveis o apoio do Governo do Estado
e da Bancada Federal representativa de MS, no que pedimos pelo atendimento à
reivindicação, suprindo a atual carência do setor da educação de Nova Alvorada do Sul.

 


